

Tractores Fordson

Agencia del

**FORD**

EL AUTO UNIVERSAL

HUETE

**Formerio Montoya**

REPRESENTANTE EN LA PROVINCIA DE CUENCA

**Precios sobre vagón Cadiz Pesetas**

Doble Faetón sin puesta en marcha (5 pasajeros) . . . . .	7.950
» » con » » » (5 » ») . . . . .	8.650
Chassis Auto-Camión de una tonelada con neumáticos. . . . .	8.050
Sedán con puesta en marcha (5 pasajeros). . . . .	12.200
Tractor agrícola Fordson, sin arado ni rejas. . . . .	8.390

Estos precios son con Derechos de Aduanas pagados, y están sujetos en cualquier momento a variación sin previo aviso.

## A NUESTROS LECTORES

No dudamos habrá estrañado a Vds. la interrupción de la publicación de nuestra Revista; pero, causas justificadas, nos han impedido dárla al público con la oportunidad debida.

Deseando hacer una reseña completa del Carnaval, para lo cual debimos esperar que pasara el Domingo de Piñata, ha sido la primera causa que ha contribuido a retrasar nuestra publicación; más tarde, graves ocupaciones de los que integramos la Redacción, hizo que no pudiese salir el anterior Número; habiendo decidido, por lo tanto, ampliar el presente en recompensa a la falta de aquel.

No dudamos nos concederán la indulgencia; que muy de veras les pedimos; y no crean que, aunque esta Revista ha tenido esta pequeña interrupción, quiere decir que está en vías de desaparecer, no, nosotros queremos y esperamos tenga larga vida, y pondremos para ello toda nuestra buena voluntad.

## CHACHARA

¿Lo querrán Vds. creer? pues es muy cierto. Yo les doy mi palabra de honor de que desearía poder estampar aquí una porción de noticias agradables al mismo tiempo que de interés. Quisiera decir por ejemplo, que el Hospital está próximo a terminarse; que el Gobierno actual se propone remediar los males causados por sus antecesores; que los atentados sindicalistas disminuyen; que las compañías ferroviarias han cesado en su vergonzoso abuso; que las calles de Tarancón han dejado de ser "isídoros" de la infancia y a veces de la adolescencia; que los estancos espentan tabaco en abundancia; y en fin, que en la capilla de Santa Quiteria recientemente terminada había contraído matrimonio el ya conocido iniciador de tan famosa obra que con su fé y entusiasmo ha contribuido grandemente en la terminación de tan hermoso edificio.

pero esto no tiene apariencias de ser posible y contarlo imposible na-la puede la humana naturaleza.

Luego como todas las noticias de interés que ocurren en este bendito país se apresuran a publicarlas los periódicos que se llaman noticieros; de aquí que no pueda distraerlos como sería mi deseo.

¿Les parece a Vds. que el siguiente radiograma recibido en una de esas relaciones no tiene un interés palpitante? «Con motivo de haber terminado las obras de canalización del río Bedija se ha celebrado recientemente un certamen o mejor dicho, una exposición de narices en la pequeña ciudad de Canasquma» Se trataba ni más ni menos que de premiar con 200 pesetas al hombre o la mujer dueños de la más grande protuberancia nasal. El vencedor fué un inspector de policía de Valdehigueras apodado el «Chato» cuya nariz medía la friolera de 125 centímetros, y de aquí por qué mientras se celebraba tan extravagante certamen recibía el pobre señor una co-